

20-10-2010.

EXPOSITION **Beez**

# Faire germer l'exaltation

**Aux Moulins de Beez, les professeurs de l'école d'aquarelle namuroise exposent leurs œuvres jusqu'à la fin de la semaine.**

Le président de l'école, Marc Massinon, a accueilli les visiteurs, en rappelant que le soleil se trouve dans chacune des aquarelles exposées. Il a remercié les personnalités qui ont annoncé leur présence, le gouverneur de la province Denis Mathen, sensible à l'aquarelle et qui accompagne l'école dans cette belle aventure.

Un geste d'amitié a été fort apprécié: le gouverneur honoraire Amand Dalem n'a pu être présent, retenu par une autre activité dans la région rochefortoise. Il est un fidèle supporter de l'école et a tenu à marquer sa sympathie en offrant à la directrice de l'école, Léo Massinon, un superbe bouquet de fleurs.

Dans le cadre du vingtième anniversaire, après les élèves en août, ce sont les professeurs qui ont présenté leurs œuvres.

Cette exposition est en quelque sorte un hommage à Pélagie Berquin, Geneviève Boëlle, Babette Delire, Bernadette Galle, Stéphane Heurion, Christiane Lauwerijs, Annick Perreaux, Monique Simonet, Agnès Vanoverschelde, Michel Vrins et Ming-Xin Wen.

Marc Massinon a expliqué que cette exposition était la manière de l'école d'exprimer son

estime à ses professeurs pour leur talent. «*Leur grande maîtrise servie par un travail acharné les place au rang d'artistes confirmés dans le monde de l'aquarelle*», a poursuivi le président.

Il a montré que «*l'école est une équipe où tous sont importants et chacun utile*».

Si maîtriser les techniques de l'aquarelle est une chose, pou-

voir restituer ce savoir précieux en est une autre. «*C'est la chaleur, la tendresse, l'enthousiasme, l'ardeur et pourquoi pas l'exaltation qu'il faut faire germer, éveiller et enfin faire surgir*», a conclu Marc Massinon. ■

F. G.

➤ Exposition ouverte jusqu'à vendredi de 9 à 17 h et samedi de 14 à 18 h.



Cette fois, ce sont les profs qui exposent.

EGA 531411